

EDUCACIÓN MUNICIPIOS

Alcobendas enseña a los niños sus "derechos y deberes" como consumidores

Alcobendas, 10 jun (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas está realizando este curso un total de 139 talleres en los centros educativos para que los niños aprendan "sus derechos y deberes como consumidores", con sesiones a las que asistentes periódicamente cerca de 3.000 alumnos.

Es una iniciativa impulsada a través del servicio municipal de consumo, con la que los más pequeños "aprenden a ser consumidores responsables", a cuidar de sus mascotas, a "no dejarse llevar" por la publicidad, qué es el comercio justo, la importancia del reciclaje o las distintas formas de producir energía, según indica el Consistorio en una nota.

Además, en otro de los talleres, el del "supermercado itinerante", los alumnos aprenden a realizar una compra "sana, segura y responsable", sabiendo también cómo "leer bien las etiquetas".

Por otro lado, se acercan a la pirámide de la alimentación y reciben educación financiera y técnicas para "defenderse de las técnicas de venta agresivas", sin dejarse llevar por las modas, concluye el Ayuntamiento.